

L'inflation au Mexique tombe à 7,76 pour cent au cours de la première quinzaine de février

Image not found or type unknown

La Havane, 24 février, (RHC)- L'Institut national de la statistique et de la géographie du Mexique signale ce jeudi dans un rapport que l'inflation dans ce pays est tombée à 7,76% pendant la première quinzaine

de février.

Ainsi, la tendance à la hausse qui avait été enregistrée pendant deux mois consécutifs est stoppée, puisqu'en janvier l'inflation était de 7,91% et en décembre de 7,82%.

En 2022, le Mexique a connu les niveaux d'inflation les plus élevés enregistrés au cours des 22 dernières années.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/314779-linflation-au-mexique-tombe-a-776-pour-cent-au-cours-de-la-premiere-quinzaine-de-fevrier>



Radio Habana Cuba